

A los Jotabechinos.

El Ocaso del Líder.

Nos volvimos a reunir un grupo de hermanos a reflexionar, después de presenciar en el mal llamado (estudio bíblico) los jotabechinos saben a qué me refiero, una nueva manifestación de lo absurdo de las decisiones que se toman, cuando arrecia el vendaval y la embarcación hace aguas.

Primero me referiré a la carta leída en el estudio y los comentarios realizados por el líder, y una gran cantidad de hermanos, de acuerdo a la interpretación posterior, llamadas entre nosotros, mensajes por las redes sociales, etc. Un gran impacto interno al corroborar la veracidad de lo expuesto y la nula autocrítica al respecto. En vez de reflexionar como corresponde a una crisis, se hace todo lo contrario y además se intimida a los hermanos.

Lo que hace toda persona ante la falta de argumentos para debatir, amenaza y lo realiza de la peor forma o de una fórmula ya instalada y agotada al interior de nuestra iglesia, y que viene desde los inicios de nuestra organización. Utiliza un texto, lo saca de contexto, lo usa como pretexto para producir temor en la hermandad e inhibir toda acción en contra de él.

La rebelión de Coré, no me explayaré en esto, sin embargo daré esta cita y otras que ayudarán al lector a formarse su propia opinión. Lo señalado se encuentra en Números Cap.16, hágase el tiempo y lea el capítulo entero y si invierte tiempo lea el Libro completo, sabiendo que la Biblia es nuestro texto y el Espíritu Santo nuestro maestro, tendrá la respuesta. El Contexto; Moisés el líder y el pueblo de Israel, la historia, lugar el desierto, motivo la rebelión de dos hombres Datán y Abiram, más 250 hombres de la tribu de Coré, en contra del Señor, época imperante la Ley, resultado el Señor abre la tierra y esta traga a los disidentes, resultado temor en el pueblo de Dios y el líder fortalecido y avalado en su función de tal. Otro texto sacado de contexto y que era recurrente está en el libro de **los Salmos Cap. 105. Ver. 15.**

Un relato fascinante del poder de Dios y de la escritura, pero al sacarlo de contexto distorsiona la realidad, veamos el relato trata del pueblo de Israel y su travesía por el desierto. La realidad hoy, un líder, la iglesia del Señor (fuera de contexto), época actual la Gracia y la misericordia, aún actuando de manera vergonzosa y con la culpa a flor de piel.

**“Ciertamente yo conozco que es así,
¿Y cómo se justificará el hombre con Dios?” Job.Cap.9 Vers.1 (VJ)**

**“Y yo sé que en mí, esto es, en mi carne, no mora el bien, porque el querer el bien esta en mí,
pero no el hacerlo” Romanos.Cap.7 ver.18 (RV)**

“No ha hecho con nosotros conforme a nuestras iniquidades, ni nos ha pagado conforme a nuestros pecados” Salmo Cap.103. Ver. 10 (RV)

Si estuviéramos en la época de la ley, (texto mal utilizado) por cierto ninguno de nosotros estaríamos hoy; incluyendo al líder, pero como dice el Salmista **“si todas nuestras iniquidades nos acusan, aún hay perdón en él”**

Por lo tanto hacemos un llamado al líder y a aquellos predicadores que han aprendido mal todo este tiempo, a destinar más momentos de calidad en escudriñar las escrituras, y aprender del maestro su Espíritu Santo, la verdad como ya ha sido dicho por las mismas. Ahora si el insiste en la majadería de intimidar a la hermandad, aquí tenemos unas citas para su meditación: Jeremías Cap.23. Ver.1-2. Exequiel Cap.34. Ver. 11-31. Jeremias.Cap.10 Ver.21. Zacarias.Cap.11.Ver. 8.Isaias Cap.56.Ver.11.Podria comentar los textos citados pero también queremos ser un aporte al lector y que se tome su tiempo para meditar en las Escrituras.

Capítulo aparte el nombramiento de nuevos oficiales, bien trataremos de aclarar esto para nuestros hermanos del cuerpo directivo, que no comprenden nada. El líder está debilitado, está en caída libre al interior de la organización; esto es a nivel pastoral también y no sabe cómo repuntar su declinamiento.En la junta necesita estar más fortalecido, ya que según fuentes confiables ha perdido adeptos y quiere sentirse apoyado, blindado como se dice en política y así suplir el déficit de no ser ayudado en todo. De los nombramientos 3 de ellos son para el amedrentamiento (entiéndase para la pata y el combo) y los otros restantes ingenuos que lo apoyaran en todo lo que solicite. Con esto se sentirá más seguro, ahora lo que no sabe el líder, es que, puede nombrar a todo el cuerpo directivo como oficiales y el tema seguirá igual no cambiará en nada, porque? El problema sigue siendo el.

Lo hemos conversado con muchos predicadores, queremos un líder verdadero, que se ajuste al modelo bíblico y esté apto para enseñar y conducirnos, llevarnos a lugares altos, dónde la enseñanza sea la correcta, con visión de reino, creciendo en conocimiento, espiritualidad, expandirnos y avanzar en la evangelización de nuestro país, alejados de toda contaminación política partidista, rendir tributo a Dios y no a los hombres. Sin embargo el líder que hace? Contrata a un Staff de “periodistas” para que de manera mediática y sistémica, comiencen con acciones que le permitan mejorar “lavar” su deteriorada imagen al interior de la iglesia y la sociedad en su conjunto. Es así como hemos presenciado este acto de donar útiles escolares a los niños de las clases, y ud cree que él hace la donación? No como siempre las clases haciendo

todo el trabajo pesado y duro, y quien se lleva el crédito? Las reuniones sin sentido que tiene con autoridades y de resultados nada de nada. De qué sirve tener tantos cargos si resultan inoficiosos para la iglesia en general.

Distinto sería si esto lo hubiera realizado cada clase con sus niños y aquellos que realmente lo necesitan, es decir nuestros vecinos, aquellos que no pueden y tienen carencias más profundas y reales. Hoy gracias a Dios, nuestros hermanos están bendecidos y pueden ofrecer a sus hijos las necesidades básicas.

Por ultimo cuál es el líder que se requiere para estos tiempos.

3 Palabra fiel: Si alguno anhela obispado, buena obra desea.

² Pero es necesario que el obispo sea irreprochable, marido de una sola mujer, sobrio, prudente, decoroso, hospedador, apto para enseñar;

³ no dado al vino, no pendenciero, no codicioso de ganancias deshonestas, sino amable, apacible, no avaro;

⁴ que gobierne bien su casa, que tenga a sus hijos en sujeción con toda honestidad

⁵ (pues el que no sabe gobernar su propia casa, ¿cómo cuidará de la iglesia de Dios?);

⁶ no un neófito, no sea que envaneciéndose caiga en la condenación del diablo.

⁷ También es necesario que tenga buen testimonio de los de afuera, para que no caiga en descrédito y en lazo del diablo. 1ra de Timoteo Cap.3 Ver.1-7 (RV)

Si usted ama la obra y a su Señor, comparta.

Pasamos a la fase segunda. El retorno del verdadero líder, que ya está a la vista.

Proverbios 15:21 (RVR1960)

**²¹ La necedad es alegría al falto de entendimiento;
Mas el hombre entendido endereza sus pasos.**